

## Inilah Komunikasinya Babinsa Wonosari Bersama Warga Desa Jelobo

Budiyanta - [KLATEN.JURNALIS.ID](http://KLATEN.JURNALIS.ID)

May 24, 2023 - 12:39



*Serda Sifin Sugeng Rejeki Babinsa Desa Jelobo Koramil 22 Wonosari Kodim 0723 Klaten melaksanakan Komunikasi Sosial (Komsos) bersama warga diwilayah binaan*

KLATEN - Menjalin keakraban terhadap warga binaan tidak harus selalu dalam kondisi yang formal, sebab di wilayah binaan pastinya tidak akan selalu berada dalam situasi dan kondisi yang cenderung resmi. Karena sejatinya bila berbicara tatanan ekonomi dan sosial di suatu wilayah, maka dipastikan di wilayah tersebut akan berisi segala aspek dinamika kehidupan yang bercorak

keberadaan aparat teritorial dalam hal ini keberadaan Babinsa dalam wilayah binaannya, tentu harus bisa bersifat fleksibel dan mampu masuk ke segala lapisan sendi kehidupan di daerah yang menjadi wilayah binaannya. Untuk bisa masuk ke segala lapisan masyarakat di wilayah, maka mau tidak mau keberadaan Babinsa harus senantiasa menjalin interaksi pada warganya dalam bentuk komunikasi sosial.

Serda Sifin Sugeng Rejeki Babinsa Desa Jelobo Koramil 22 Wonosari [Kodim 0723 Klaten](#) melaksanakan Komunikasi Sosial (Komsos) bersama warga di wilayah binaan Dukuh Ngrodon RT 16 RW 04 Desa Jelobo Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten, (24/5/2023)

Saat ditemui, Serda Sifin menyampaikan bahwa komsos di wilayah desa binaan ini dilaksanakan untuk menjalin silaturahmi dan memantau perkembangan situasi wilayah binaan menjelang Pilkadaes Tahun 2023.

“Menjalin Komunikasi Sosial (Komsos) dengan warga binaan merupakan salah satu cara efektif untuk saling bertukar informasi,” ungkap Serda Sifin.

Babinsa menjelaskan bahwa dengan selalu ditengah-tengah masyarakat, banyak manfaat lain yang diperoleh seperti ilmu pengetahuan, keagamaan, berbagai pengalaman dan juga dapat memperkuat hubungan kekeluargaan serta persaudaraan.

Sutarjo salah satu warga binaan di Dukuh Ngrodon mengungkapkan bahwa komunikasi dengan Babinsa sangat bermanfaat sebab selain bisa menjalin keakraban, hal ini juga bisa menjadi sarana bertukar pikiran dan saling berbagi informasi seputar aspek kehidupan di desa.

“Berkomunikasi dengan Pak Babinsa tentunya akan mengerti keadaan seputar aspek kehidupan warga dan tentunya juga menjalin keakraban dengan Pak Babinsa,” pungkas Sutarjo. (Red)